

新型コロナウイルス対策について

保護者の皆様におかれましては、臨時休校期間中の感染予防・家庭学習等においてご理解とご協力をいただきましたことに、感謝申し上げます。

6月1日より分散登校にて学校での教育活動を再開することが決定いたしました。学校では以下のように感染予防活動を行ってまいりますので、引き続きご家庭でもご協力のほど宜しくお願いいたします。

登校日の流れ

起床後…体温を測り、体調を健康観察シートに記入してください。登校日には保護者印の欄に押印をお願いいたします。

登校…マスクを着用させてください。また友人と待ち合わせでの登校は控えさせてください。

健康チェック…昇降口にて健康観察シートのチェックを行います。体温未測定者は、ここで体温を測ります。体調不良者は、保護者の方に連絡後、ここで下校となります。

教室にて…学級担任・教科担任による健康観察を継続します。廊下も含めて、窓やドアは常時開放とします。生徒机は間隔を十分にとって配置します。休み時間も含め、『3密』を避けて、教育活動を進めます。

放課後…なるべく分散して下校するよう指導します。
生徒が使用したり触れたりするものに関して、すべて消毒作業を行います。

体調不良時の下校について

学校にいる間に体調を崩した場合、早退して自宅にて安静休養(必要に応じて受診)していただきます。原則として保護者の方に学校での引き取りをお願いいたしますので、保健調査票等を通じて、必ず連絡が取れる連絡先をお知らせください。

ご家庭で

朝、十分にお子様の健康状態を観察してから登校させてください。精神的な理由から、体調不良を訴える場合があるかもしれません。無理をさせず、お子様の話に耳を傾けてみてください。

新型コロナウイルスに限らず、感染症の予防には

①病原体(細菌やウイルス)との接触を減らすこと

②免疫機能(抵抗力)を高めること

が有効です。(南砂中学校HP内 保健だより 4/21号・4/24号をご参照ください)

①は、特に手洗いをしっかりすることです。帰宅したらまず、石けん(きちんと泡立てる)やハンドソープでもみ洗いをし、流水でよく洗い流すよう、ご家庭でも指導をお願いいたします。

②は、規則正しい生活を送り、体調を整えておくことです。また、免疫機能には『ストレス』が大きく関与することが分かっています。テレビやインターネットなどの情報過多により生まれる“コロナうつ”も新しい社会問題となっています。負のスパイラルに陥る前に、時にはメディアとの接触を断ち、心を落ち着けることも必要かもしれません。

★同居のご家族の皆様も感染症予防および健康観察をお願いいたします。新型コロナウイルス感染症の感染が判明している都内公立学校に通う児童・生徒等のうち8割以上から家族内感染とされています(令和2年5月21日時点)。同居ご家族に体調不良や感染、濃厚接触歴がある場合、健康観察シートの最下部にある記入欄に必ずご記入をお願いいたします。